



(社医) 美杉会
(社福) 美郷会

ふれあい便り

No.87
2022.1.15

社会医療法人美杉会
社会福祉法人美郷会
発行
五七三二二四 枚方市善父東町六五
電話 〇七二八六四一八二一
社会福祉法人美郷会
五七三二二七 枚方市西招提町二五三
電話 〇七二八六六七〇〇七

一難去ってまた一難

招かざる客オミクロン株

社会医療法人美杉会
社会福祉法人美郷会

理事長

佐藤 眞杉
さとう まさき



あけましておめでとうございます。
皆様には益々ご清栄に新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

コロナ禍の最中、私どもの病院や施設は、やむを得ず面会を「全面禁止」にさせて頂きました。皆様には大変ご迷惑、ご難儀をお掛けしました。改めてお詫び申し上げます。それにも関わらず、ご協力頂きます。誠に有難く感謝しております。

コロナ禍が下火に向かい、コロナ病床も閑古鳥が鳴いて、ほっと一息していたところですが、暮れにオミクロン株なる変異株が出現し、安心は束の間でした。この株は、過去に例を見ないペースで拡散しているものの、重症化率は低いと言われています。

政府の新型コロナウイルス感染症対策本部は、この冬の第六波に備え、①第五波で入院が必要になった二、八万人の三割増となる三、七万人が入院できる体制を昨年十一月末に構築、②ワクチンの三回目の追加接種を

十二月から実施し、③本年三月をめどに職域接種を開始する考えです。

三密を避けるために、いろいろな会議がリモート(オンライン、以下、OL)で行われるようになりました。OLの会議は、対面の場合と異なり、多少もどかしいところはありますが、いちいち東京や大阪に出かけなくても済むのは有難いところです。

私共の法人でも、会議がいくつかの施設に関わる際は、OLで行う機会が増えました。今後、OL会議が普及していくものと考えています。

現在医療界で話題になっている「OL診療」も、条件次第で、有効な手段になるのではないかと思います。

患者さんが、医師と長い間の顔見知り、病状が安定している慢性期疾患の方等なら、OLでの処方箋発行などは、患者さんの負担を大幅に減らすことになるでしょう。法制の整備を待ちたいものです。

コロナまだまだ



佐藤病院 院長
河合 泰博
かわい やすひろ

新年明けましておめでとうございます。
昨年は、コロナ禍のなかで、ひきこもりがちになりながら、オリンピックでの日本人選手の活躍や、MLBの大谷選手の活躍等に心癒されておりましたが、今年こそ、コロナ・下とはいえ日常を楽しめるようになりたいものです。

コロナウイルスについては、オミクロン株もそうですが、新しい変異株は今後もでてくると思います。やはり対策としては、日常の手洗い・マスク等の他、ワクチンを定期的に打ち続けることになりそうです。さらに飲み薬も、今回承認されたメルク社のラゲブリアをはじめ、今後ファイザーや塩野義等より効果の高い薬が登場する予定で、だんだんとコロナウイルスもインフルエンザウイルスに近くなりそうに思えます。

病院での対策も、一般の感染対策や、入院時、内視鏡検査等の事前コロナ検査はつづけていくつもりですが、皆様には大変なお手数とご負担をおかけしており、何とか簡便化したいと思っております。

今年西館が完成し、外来も広くなります。前川診療所には、この一月から、皮膚科の常勤の大西早百合先生が赴任されました。形成外科もされておられた先生で、この四月からは、佐藤病院で外来を行いますので、いろいろとご相談して頂ければと思います。

それでは、今年もよろしくお願いたします。

法人理念

美杉会グループの願い

- ・ 私たちは 患者さんの苦痛をすみやかに和らげること努めます
- ・ 利用者さんが心豊かで安心した生活を送れるよう支援します
- ・ 常に向上への志を持ちます
- ・ 医療・保健・介護を包括的に高い地域社会へ貢献します

Comprehensive Community Care

医師着任のご挨拶



みのやま病院
内科 医長
小野 直美

☆千葉大学…一九八二年卒
☆認定資格…日本内科学会認定医
日本肝臓学会専門医
日本超音波医学会専門医
日本消化器内視鏡学会専門医
認定産業医

昨年十一月よりみのやま病院に勤務しています。私は千葉大学を卒業後、主にウイルス性肝疾患をライフワークとして研究と臨床とに携わってきました。また恩師の生化学教授との共著「食卓の生化学」(医歯薬出版)を上梓しております。食べ物と病気の関係を基礎的研究の結果を紹介しながら綴ったもので、臨床医であり、一家の料理番でもある自身の経験を盛り込んだ易しい内容の小冊子です。

この度、地域医療に貢献する美杉会にご縁を頂きましたことをたいへん嬉しく思っています。三〇余年を過ごした東京を離れ、子育ても終えて心機一転、あこがれの京都に参りました。どうぞよろしくお願ひします。

みのやま病院

在宅医療部

在宅医療のご案内

看護師 師長 松原 直美

本院の在宅医療部は、現在約五十名の患者さんの訪問診療を行っています。

当院がある八幡市を拠点に、京田辺市、枚方市、交野市の地域で幅広くご利用頂いています。

住み慣れた自宅は、心が安らぎ、居心地が良く、自分らしい生活を送る事が可能です。私達は、患者さんやご家族の方々のご希望に沿える様、できる限りの対応をしております、癌末期のご自宅でのお看取りもお手伝いしております。

又、ケアマネジャーをはじめとする他職種スタッフと連携を図り、患者さんやご家族さんが安心して自宅療養が出来る様、支援していきたいと思っています。

訪問診療についてのご相談があれば、病院地域連携室、もしくは在宅医療部にご相談ください。



第二一回 大阪病院学会が開催されました

二〇二二年十一月七日(日)にWeb開催(ライブ+オンデマンド配信)にて、第二回大阪病院学会が開催されました。今回のテーマは「コロナを越えて羽ばたこう!大阪の医療」です。当法人からは十一演題発表し、うち、三題が優秀演題として表彰されました。

優秀演題表彰

コロナ禍に対応した看護師業務の改善

佐藤病院 看護部 看護師 清瀬 靖子

介護施設における新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、多職種協働による初動の重要性

特別養護老人ホーム美郷 介護療養部 介護福祉士 三浦 太郎

ITを活用した「コロナ禍での安全衛生委員会の取り組み」

小規模多機能ホームまきの美郷 介護療養部 介護福祉士 主任 福田 誠

訪問看護ステーションの経営改善にも

つながる教育プログラムの作成

特任総看護部長 看護部 看護教育部長 高須 久美子

新型「コロナウイルス感染症の経験」

栄養部門の対応と課題

特別養護老人ホーム美来 栄養管理室 管理栄養士 藤木 真理子

看護の質向上に効果があった「改良PNS(パートナースhipナーシングシステム)」

佐藤病院 看護部 看護師 塩見 早紀

佐藤病院増床にむけた栄養部人員確保とニースックチル導入への取り組み

佐藤クリニックまきの 栄養部 管理栄養士 後藤 未来

受付、看護師、クラーク等の負担軽減に繋がった「検査案内用紙」の作成

佐藤病院 医事課 主任 久保 翔太

在宅生活支援への取り組み

「かえるプロジェクト」 介護老人保健施設美杉 介護療養部 介護福祉士 岸本 孝輔

コロナ感染対策…利用率の早期回復と新規利用者獲得に向けての取り組み

介護老人保健施設美杉 リハビリテーション部 理学療法士 科長 小西 弘晃

デイサービスの満足度向上への取り組み

高齢者複合施設向島美郷 介護療養部 介護福祉士 主任 西田 崇朗

LINEオフィシャルアカウント
で情報配信を行っています

美杉会グループ公式アカウント
による情報配信を行っています。セ
ミナーのご案内や休診情報等を毎
週金曜日に配信しています。



登録
方法

LINEアプリの「ホーム」→
右上の「友だち追加」から



方法 1 QRコード

右のコードを読み取って、友だち追加をしてください。

方法 2 検索

「検索」を選択し @vfb9692f と入力してください。
検索されたIDに対して友だち追加をしてください。



●登録はスマートフォン・タブレット
端末等から行ってください。

透析室

理想的な透析をめざして
新体制で頑張ります

看護師 師長 櫻井 啓司

昨年十月十六日より佐藤病院透析室
の師長となりました。

透析は一度したら一生お付き合いして
頂かなければならない治療であり、医療
の力より患者さん自身の力が大きく必要
とされる治療です。その中で私達は、患者
さんがその人らしく生きることができ
るように支援していきたいと考えています。

昔は、血液透析が主流でしたが治療法は
進化し、多彩になっています。現在は、長
期透析患者さんの合併症を予防する目
的で行われる血液透析濾過や、血圧を安
定させることを目的とした間歇補充型
血液透析濾過という治療ができるよう
になりました。今は個々に合わせた「オー
ダーメイドの透析を」と言われています。

本年四月には佐藤病院の透析室が佐
藤病院の西館に移り、透析ベッド数は四
三床に増床、うち二床は感染症患者さん
に対応できる個室透析室です。

透析師長が三人となり、透析部門は少
しずつ変化していくと考えています。新し
い体制で、患者さんに合ったオーダーメ
イドの透析を目指し、透析室スタッフ全
員で力を合わせて頑張っていきたいと思
います。

佐藤病院 放射線部

マンモグラフィ検診施設・
画像認定を更新しました

診療放射線技師 佐藤 順子

美杉会では令和三年四月より「プレ
トセンター」を開設いたしました。同時に
マンモグラフィ装置も新しくなりました。

佐藤病院では日本乳がん検診精度管理
中央機構における「マンモグラフィ施設・
画像評価」にてマンモグラフィ装置の精度
管理を行っています。

マンモグラフィ施設・画像評価とはマン
モグラフィ機器の日常的な管理、保守点検
およびマンモグラフィ撮影が適正に行われ
ているか判定するものです。そのために書
類審査、放射線線量測定、そして実際に撮
影された画像を対象に審査が行われま
す。

三年に一度の更新制度で、マンモグラフィ
装置を導入以来継続して更新しており、
今回の審査においても認定を頂きました。
精度が高い検査を提供し、安心して受
診して頂けるよう今後もスタッフ一同精進
して参ります。



男山病院 リハビリテーション部

がん患者さん向け
「リハビリ体操」動画のご案内

理学療法士 高橋 佳苗

今回、がん治療中の患者さんの心と体
の不調を和らげることを目的に、三分間
の体操動画を作成しました。

運動の効果は筋力や持久力を向上す
るだけでなく、爽快感や充実感が得ら
れ精神的な安定がもたらされます。また
血行が良くなることで肩や腰等の痛み
の軽減も期待できます。

『三六五歩のマーチ』に合わせ、若手リハ
ビリスタッフの明るく元気な運動を見な
がら、一緒に体を動かしてみてください。

緩和ケアニュースでは、リハビリ体操
以外にもピンクリボン、
食事、鎮痛薬等の情報も
配信しています。是非、
ご参照ください。

視聴方法

男山病院ホームページトップ→緩和ケア
↓緩和ケアニュース→「リハビリ体操」



薬剤部

手術とサプリメント

薬剤師 成定 なるきた なの花 なな

手術を行うことになった場合、血液をさらさらにする薬等飲んではいけない薬があります。しかし中止すべきものは薬に限らず、サプリメントも対象になることがあるのです。例えばサプリメントでも血液をさらさらにするものや、麻酔薬の作用を強めたり心臓の機能に影響する可能性のあるものがあります。

予期せぬ出血や血腫の危険性が高まる可能性のあるものとして、イチゴウ葉エキス、魚油(EPA、DHA)、朝鮮人参、ビタミンE等があります。また、麻酔薬や心臓に影響する可能性のあるものとして、セントジョーンズワートや朝鮮人参等があります。

これらは一部であるため、右記以外でもお店や通販等で購入し服用しているサプリメントがあれば医師・薬剤師に教えてください。



検査部

検査の基礎知識^{②⑧} 尿酸検査について

臨床検査技師 新山 しんやま 知紅樹 ちあき

尿酸とは、「プリン体」という物質が体内で分解されてできる燃えかすです。「プリン体」は古くなった細胞を分解する新陳代謝の過程で出てきます。また、運動したり臓器を動かしたりするためにも必要なエネルギー物質で、常に体内で作られています。そして、動物・植物のいずれの細胞にもプリン体は含まれている為、これらの食品からも体内に入ります。これらのプリン体は主に肝臓で分解され尿酸となり、一時的に体内に溜め込まれた後、尿や便として排泄されます。尿酸は血液の中に溶け込んでいます。しかし量が増えると溶けきれない過剰な尿酸が結晶化して関節に溜まります。

運動等をきっかけに尿酸塩結晶の一部が関節液中に剥がれ落ちるとそれを敵と見なして白血球が集まってくる。そして、白血球が攻撃を始めた時に炎症を起こす物質が出ます。これが痛風です。痛風発作が治まって痛みが引いても、関節に尿酸塩結晶がある限り再発する恐れがあります。

肥満、酒や砂糖入り清涼飲料水をよく飲む人、プリン体の多い食品をよく食べる人は痛風が起こりやすくなります。

栄養部

特定保健指導について

管理栄養士 木村 きむら 美海 みみ

特定保健指導とは、特定健診の結果をもとに抽出された40歳〜74歳までの生活習慣病の有病者・予備軍の方を対象に生活習慣の改善ができるようアドバイスを行うものです。

美杉会健診センターでは、この特定保健指導を保健師・管理栄養士が行っています。生活リズムや食生活のご様子をお伺いし、無理なく続けられる食事や運動方法を提案できるように努めています。

コロナ禍で外出の機会が減り、以前よりも体重が増えている方も少なくはありません。自覚症状のない高血圧や高血糖、脂質異常に早く気づき、改善することが重要です。

年に一度の特定健診で身体の状態を確認し、改善が必要な方は、是非特定保健指導を受けてみましょう。

初回面談後は、電話やメールにて継続的なアドバイスを行っていますので、気軽にご相談ください。

【お問い合わせ先】美杉会健診センター
☎072-864-0103

美杉会ホームヘルプステーション 男山

人それぞれの食事

介護福祉士 朝比奈 あさひな 愛 めぐみ

訪問介護では、食事の支援が必要である利用者さんが安心して在宅生活を送るために、その手段の一つとして調理を行います。

利用者さんによって、塩分制限をしたり、細かく切る工夫や、嗜好品等気をつけるポイントは様々です。私達が一食に対し「この量が良いかな」と思っても利用者さんには多すぎってしまう事もあります。また、調味料の加減や煮込む時間の好みは人それぞれのため、その人その人に合った調理を心がけています。出上がった食事をあつと言う間に完食してくださった時はとてもやりがいを感じます。

私達は、基本的に毎週交代で訪問するため申し送りを大切にしています。そうする事によって利用者さんの求める物がよくわかりより満足して頂けると考えられます。

食事を通して、心身共に健康を維持して頂くためにこれからも利用者さんに寄り添い日々の生活を支えていきます。

枚方市地域包括支援センター 美郷会

フレイル予防について

管理者 主任 藤谷 宗弘
 介護支援専門員 後藤 淳子

フレイルとは体がストレスに弱くなり、身体機能や認知機能の低下がみられる状態のことで、健康な状態と要介護状態の中間の段階と言われています。治療や予防を行うことで健康な状態に戻ることができるという意味も含まれています。

フレイルは明確な原因があつて引き起こされるといっても、様々な心身の変化と社会的、環境的な要因が重なり合うことで起こります。

フレイル状態になると、死亡率の上昇や身体能力の低下が起きます。また、病気にかかりやすくなったり、入院する等ストレスに弱い状態になります。

フレイルを予防・改善するためには栄養、運動、社会参加の要素をバランスよく実践すると効果的です。人とのつながりを意識した生活を実践することで、予防もリハビリの効果も期待できます。またフレイル予防は生活習慣病の予防や改善にも一緒に取り組むことができます。

枚方市では積極的にフレイル予防に取り組んでいます。興味のある方はお近くの枚方市地域包括支援センターにご相談ください。

グループホーム くすのき

コロナ禍でみつけた

介護福祉士 後藤 淳子

当施設は、令和二年十一月に増床されました。ここ数年はコロナ禍で家族との面会もままならず、外出もほとんど出来ない状態が続いている中、入居者さんの下肢筋力の低下や毎日刺激が足りないのでは？と感じ職員で話し合いその方の得意なことや、やりたい事等一日五分一対二で実施することにしました。

例として月曜日そろばん、火曜日あやとり、水曜日歩行練習、木曜日プリント等毎日内容を変えて実施する方や同じ内容をする方等様々ですが、最近では時間が近づくと自分から職員に声を掛けられる等少しずつ習慣化してきています。

これからは、「みんなで!!」と「自分だけ!!」を大切に入居者一人一人を見つめゆつくりと関わりを持って行きたいと思っています。



特別養護老人ホーム 美来

コロナ禍における新しい形のレクリエーション

介護福祉士 中村 勇也

デイサービスでは、コロナ禍において新しい形での運動会を実施しました。

今までは、各競技場所へ移動しての運動会でしたが、今回は職員が移動し利用者さんごとに競技を行い、混雑を避ける様に心がけました。個人戦で点数を競い上位の方には手作りメダルを授与しました。新しい形での運動会でしたが、フロアには笑い声が響いた一日でした。

「大変な中ありがとう」、「小道具が良く作りこまれているわね」等の声を頂き、やりがいを感じた瞬間でした。これまで感染対策で様々な協力を利用者さんやご家族さんに理解して頂き、どうすれば運動会を実施する事が出来るかを考えぬいた結果だと思っています。

これからもどのようなようにすれば安心して楽しんで頂けるかを考え感染対策に務めていきます。



小規模特別養護老人ホームくずは美郷

宝物のお手帳

介護福祉士 早瀬 直子

「これは宝物やねん毎日見てるんや」
 デイ利用時のバイタルや食事量を記入している今までの手帳を大切にしてくださっている利用者さんの言葉です。

当施設のデイサービスでは、利用者さんの作業活動やレク、お食事の様子、職員とのツーショット等の写真を撮り、お手帳に数枚貼っています。多い方なら五、六枚の写真も貼ることもあります。自宅ではなかなか見られない、楽しく生き生きとされた表情がカメラの中に収まりまます。スクラップブックのようだったり、漫画の二コマのようだったり、コメントも入られてその日の手帳が仕上がります。「様子がよくわかっていつも楽しみにしています。お手帳の写真を見ながら今日一日あったことを嬉しそうに話してくれるんですよ」と、ご家族より嬉しいお言葉を頂きます。

写真を通じて利用者さんの笑顔が届けられますよう、素敵なお手帳を作っていきたいと思っています。



小規模多機能ホーム 向島美郷

コロナ禍の取り組みについて

介護福祉士 丸山 恵美子
まるやま えみこ

緊急事態宣言や外出の自粛などで外出する機会が減り少なくなり利用者さんからは、最近外出していないから淋しいとの声が聞かれます。こんな状況下でも四季を感じて頂ける雰囲気づくりをしています。

利用者さんと一緒に施設に飾る壁飾りを作り、四月には桜、五月にはこいのぼり、九月にはお月見、十月にはハロウインの壁紙を作り、施設においても季節を感じて頂ける様に利用者さんと一緒に取り組んでいます。

作品を作りながら、それぞれの季節の思い出話に花が咲いた事もあり、利用者さんの笑顔に癒されつつ、早く外出できるようになるように願っています。



特別養護老人ホーム 大枝美郷

大枝美郷「秋祭り」

介護福祉士 佐々木 由枝
ささき ゆえ

コロナ禍ではありますが、入居者さんと職員が一緒に楽しみ、過ごせる時間をと「秋祭り」を開催いたしました。

コロナ対策により、各階ごとに時間差を設けての開催にはなりましたが、各ゲームコーナーでは入居者さんと職員の一喜一憂する姿と笑顔であふれ、繰り返し練習したダンスショー「マッケンサンバ」では、入居者さんも音楽に合わせて手拍子やマラカス等で盛り上がりました。みんなで踊った盆踊りは定番の「炭坑節」。入居者さんも「楽しかった」「こんなのもいいね」と楽しんで頂く事が出来た一日となりました。

食事もフランクフルトやお好み焼き等大変喜んで頂きました。これからも、入居者さんに楽しんで頂けるよう、職員一丸となり取り組んでいきたいと思えます。



有料老人ホーム フィオーレ美杉

公式ラインの開設について

介護福祉士 主任 山地 範明
やまぢ のりあき

当施設では、新型コロナ対策で面会等の制限をする中で、ご家族とのコミュニケーションツールの一環として、公式ラインを昨年度より立ち上げました。登録者については、ご利用頂いている入居者のご家族限定ではあるのですが、登録者へイベント等の様子を「タイムライン」という機能でお伝えさせてもらっています。

今年度は、より活用していただけるようご家族へアンケートを実施し、イベントだけでなく献立や日常の様子等も教えて欲しいといった意見を頂き、少しずつではありますが様子をお伝えさせて頂いています。今後は、「チャット」機能を利用し、定期的に個人向けのメッセージの発信や通話機能を利用してのリポート面会等も考えています。ご家族様とのコミュニケーションを深めて行ければと思います。



サービス付き高齢者向け住宅 フルール長尾

サービス付き高齢者向け住宅における感染対策

介護福祉士 主任 石井 大祐
いしい だいすけ

当住宅では、入居者さんにできるだけ安心して、自由を損なうことなく生活して頂けるよう感染対策を実施させて頂いております。

毎日の館内共有部分の拭き上げやレストランのパーティションの設置に加え、外出を自粛されている方に向けて、毎週移動スパーの訪問販売も開始させて頂きました。

また、ご入居を検討されている方に向けて、ご自宅からも住宅の様子を見て頂ける様に、館内の案内動画も御覧頂けますので、左記のQRコードを読み取るか YOUTUBE にて「フルール長尾」でご検索ください。



YouTube

フルール長尾



美杉会グループ

ホームページ <http://www.misugikai.jp>

佐藤病院 大阪府がん診療拠点病院
(併設)高精度放射線治療センター
〒573-1124 枚方市養父東町65-1
TEL.072(850)8711(代) FAX.072(868)3844

男山病院 (併設)居宅介護支援事業所
地域包括支援センター
〒614-8366 京都府八幡市男山泉19
Tel.075(983)0001(代) Fax.075(971)1082

- みのやま病院
〒614-8294 八幡市欽明台北4-2
Tel.075-983-1201(代)
- 佐藤医院
〒573-1141 枚方市養父西町24-10
Tel.072-850-7780(代)
- 佐藤クリニックまきの
〒573-1148 枚方市西牧野4-8-10
Tel.072-866-8606
- 佐藤クリニックくずは
〒573-1121 枚方市楠葉花園町12-5-3
Tel.072-864-5755
- 前川診療所
〒573-1124 枚方市養父東町63-1
Tel.072-864-0252
- 介護老人保健施設美杉
(併設)居宅介護支援事業所・
美杉会訪問入浴センター・グループホーム
〒573-1137 枚方市西招提町2166
Tel.072-866-7111
- 介護老人保健施設美樟苑
(併設)居宅介護支援事業所・グループホーム
〒573-1124 枚方市養父東町18-30
Tel.072-867-0224
- 有料老人ホームフィオーレ美杉
〒573-1137 枚方市西招提町1255
Tel.072-864-0108
- 美杉会健診センター
〒573-1137 枚方市西招提町1255
Tel.072-864-0103
- 美杉会訪問看護ステーション
●まきの(併設)居宅介護支援事業所
〒573-1141枚方市養父西町24-10
Tel.072-867-0601
- 星ヶ丘出張所 (併設)居宅介護支援事業所
〒573-0013 枚方市星丘2-14-31
Tel.072-890-6161

- 長尾出張所
〒573-0153 枚方市藤阪東町3-5-8
Tel.072-858-1523
- 男山
〒614-8366 八幡市男山泉19
Tel.075-972-2661
- 美杉会ホームヘルプステーション
- まきの
〒573-1141 枚方市養父西町24-10
Tel.072-867-0555
- 星ヶ丘
〒573-0013 枚方市星丘2-14-31
Tel.072-890-7757
- 長尾
〒573-0153 枚方市藤阪東町3-5-8
Tel.072-858-1511
- 男山
〒614-8366 八幡市男山泉19
Tel.075-972-2671
- 特別養護老人ホーム美郷
(併設)居宅介護支援事業所・グループホーム
〒573-1137 枚方市西招提町1253
Tel.072-866-7007
- 小規模特別養護老人ホームくずは美郷
〒573-1105 枚方市南楠葉1-65-25
Tel.072-864-5422
- 小規模特別養護老人ホームくずは西美郷
〒573-1122 枚方市西船橋2-58-3
Tel.072-867-8075
- 特別養護老人ホーム美来
(併設)居宅介護支援事業所・小規模多機能ホーム
〒576-0051 交野市倉治4-40-7
Tel.072-810-8670
- 特別養護老人ホームかたの美来
〒576-0061 交野市東倉治5-8-8
Tel.072-891-0061

- 高齢者複合施設向島美郷
特別養護老人ホーム・サービス付き高齢者向け住宅
デイサービス・ショートステイ・小規模多機能ホーム
ヘルプステーション・居宅介護支援事業所
〒612-8134 京都市伏見区向島清水町189-1
Tel.075-606-2299
- 特別養護老人ホーム大枝美郷
デイサービス・ショートステイ・居宅介護支援事業所
〒610-1151 京都市西京区大枝西長町12-25
Tel.075-366-4700
- 有料老人ホーム美華
〒573-1138 枚方市招提北町2-34-1
Tel.072-864-5713
- 有料老人ホームまきの美郷
〒573-1149 枚方市牧野北町11-15
Tel.072-850-9271
- 小規模多機能ホームまきの美郷
Tel.072-850-9273
- 枚方市地域包括支援センター美郷会
〒573-0064 枚方市北中振1-8-13
Tel.072-837-3288
- サービス付き高齢者向け住宅フルール東山
〒573-1114 枚方市東山2-29-1
Tel.072-856-2001
- サービス付き高齢者向け住宅フルール長尾
(併設)居宅介護支援事業所・デイサービス・ショートステイ
〒573-0153 枚方市藤阪東町3-5-8
Tel.072-807-5258
- サービス付き高齢者向け住宅フルール田ノ口
(併設)デイサービス
〒573-1161 枚方市交北3-9-12
Tel.072-807-7050
- ケアハウス楠葉新生園
〒573-1111 枚方市楠葉朝日1-22-14
Tel.072-851-1600
- さくら介護ショップ
〒573-1141 枚方市養父西町24-25
Tel.072-856-2788

